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Carlos Fushan: Creo que nuestra fraternal y única fe de alguna manera ha 
caído en un absurdo debate semántico, del cual pretendo salir 
definitivamente.

Hermano Carlos Fushan, la fe de nuestros padres no cambia,  es el 
mismo ayer, hoy y por siempre. 
Mi querido hermano, esto no ha sido para mi un absurdo debate semántico, 
ni tampoco un juego de palabras. La semántica tiene diferentes niveles, en 
nuestro caso, debemos permanecer en el nivel lógico, estoy muy en alerta que 
se pueden adoptar diversas estructuras partiendo desde el mismo punto de 
origen en territorios triviales, pero no es lo mismo con los profundos temas 
de   , de los cuales, nosotros sus hijos, hemos sido comisionados 
por  y debemos prestar nuestra máxima e ininterrumpida atención, 
porque por esta fe se vive...y por esta fe se muere.

Carlos Fushan: en realidad, no creo que ni tú ni yo tengamos el tiempo y las 
fuerzas de enfrascarnos en una discusión interminable sobre sofismas y 
asuntos que no tienen el fruto apresurado que requieren estos tiempos 
peligrosos.

Recuerde que fue Usted el que dijo;  *No hay que temer al debate,  
especialmente cuando es doctrinal, nosotros los “Judios”, si no 
debatimos...no vivimos, sigamos con el tema...que no es fácil*. 

Dejemos el sofismo con los “supuestos” sabios de Grecia, nosotros, los hijos 
del Altísimo, , el creador del universo, no debemos entregarnos a 
vanas filosofías y desviarnos con un dios y dioses paganos, mas debemos 
regresar a la Torah, a la fe de nuestros padres, a seguir el ejemplo de nuestro 
Redentor , a la fe que fue dada a los emisarios, a tener una relación 



sin religión, a la obediencia, a permitir que se cumpla en nosotros la promesa 
del Nuevo Pacto.
Estos son tiempos peligrosos, también fueron en el primer siglo, lo fueron 
durante 1000  anos de millones de muertos y herejías, la prueba esta en los 
numeros mis abuelos tienen en sus brazos, y han sido siempre peligrosos para 
los que aman la verdad, el SIN LEY odia al remanente!

En un esfuerzo no pequeño quiero hallar tiempo para tratar de entender 
concisa y específicamente a que te refieres con eso de dos doctrinas 
diferentes,  porque, querido hermano, yo estoy muy claro en la doctrina que 
sigo y ostento, pues no es mi doctrina, sino la que desprende la sana exégesis 
y trazo de la Sagrada Escritura (2P.1.20; Sal. 119.160a).

Hermano, usted ha concedido extenso tiempo y en altas horas de la noche 
permitir que 40 millones de personas en “CVC LA VOZ” se embarquen en 
muchas enseñanzas, le puedo asegurar que es ahí donde se usa un lenguaje 
semántico en el nivel lingüístico, manipulando el idioma hebreo, arameo y 
griego en conjeturas, y es entonces donde nuestro debate comenzó sobre un 
programa lleno de sincretismo llamado “El Antivirus”, el tema  fue el cuarto 
mandamiento y la observancia del Shabbat, usted dijeron que no se debe 
guardar, la Escritura dice que si se debe guardar, obviamente hay un punto 
de contraste entre “SI” y “NO”. 
Querido hermano, yo estoy muy claro en la doctrina que sigo y ostento, pues 
no es MI DOCTRINA, sino la que emerge de una profunda y completa 
exégesis de las Escrituras Hebreas.

De manera que te ruego, una vez más, que tengas paciencia con éste, tu 
falible y pecador hermano, y me enviés nuevamente en la forma más 
resumida posible, los puntos esenciales de doctrina en los cuales tú crees que 
no concordamos.

Muchos han sido seducidos por el príncipe de este mundo, nosotros hemos 
sido LLAMADOS a restaurar, a reparar lo que las religiones han destruido: 

Yeshayahu 58:10 Si de tu alma sacas para el
hambriento,

Y sacias al alma afligida,



En las tinieblas nacerá tu luz,
Y tu oscuridad será como el

mediodía.
11  te pastoreará siempre,

Y en las sequías saciará tu alma y
dará vigor a tus huesos.

Serás un huerto bien regado;
Un manantial cuyas aguas nunca

faltan,
12 Los tuyos reedificarán las ruinas

antiguas,
Volverás a levantar los cimientos de

muchas generaciones,
Y serás llamado reparador de

brechas,
Restaurador de senderos para

descansar.

La delicia del Shabbat

13 Si detienes tus pies en el Shabbat,
Para no hacer lo que te plazca en el

día que he apartado,
Si llamas al Shabbat tu delicia,

apartado, glorioso de , y lo honras,
No yendo en tus propios caminos,
Ni buscando tus propios placeres,

Ni hablando de tus propios asuntos,
14 Entonces  será tu delicia;

Te haré subir sobre las alturas de la
tierra,

Y te alimentaré con la herencia de
tu padre Yaacob,

Porque lo habló la boca de .

¿Dónde estás actualmente?  ¿Cómo te fue por nuestra tierra bendita?

Recibe un abrazo fraterno
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